

Bahagia bu Ima Mendapatkan Gerobak Cahaya dan Tambahan Modal Usaha dari YBM PLN

Dari kejauhan tak nampak seperti orang berjualan, gerobak lusuh, tidak higienis, belum lagi beban berat mengakibatkan rodanya mulai kropos, pembeli sungkan karena di pinggir jalan kebersihan nomor satu, ujar ibu Ima. Bu Ima adalah satu dari 12 anggota Kelompok Usaha Cahaya (KUC) Bukit Sawangan Indah, Depok. KUC yang mulai ada sejak November 2022 ini berisikan para pedagang UMKM di sekitar perumahan Bukit Sawangan Indah. Bu Ima yang bernama lengkap Ima Handayani adalah orang tua tunggal dan memiliki dua orang anak.

Sehari-hari untuk memenuhi kebutuhan keluarganya ia rela berjualan takoyaki di taman perumahan. Sejak tahun 2019 menggunakan gerobak kayu yang dilapisi seng, ikhtiar ini untuk sekedar menutup kompor dan peralatan lainnya. Tiga tahun umur gerobaknya, kini kerusakan sudah dimana-mana. Ibarat siklus pekerja gerobak telah memasuki masa pensiunnya.

Alhamdulillah bu Ima mendapatkan bantuan berupa gerobak cahaya dan juga tambahan modal usaha dari YBM PLN. "Sekarang setiap hari omzet bisa 400 hingga 500ribu dimana untuk keuntungan bersih bisa sekitar 100 hingga 150ribu per hari, padahal sebelumnya saya hanya mendapatkan 50ribu untuk keuntunganya bersihnya.



Dan bulan Februari lalu omzet dagangnya mencapai 8 juta lebih, angka tertinggi dibulan (Nov 2022-April 2023) pendampingan YBM PLN," ujar bu Ima. KUC dalam masa pendampinganpun dipantau terkait amal infaqnya, baik itu setiap pengajian atau ketika pembekalan usaha.

"Bu Ima bersama 11 anggota KUC BSI Sawangan tidak hanya mendapatkan bantuan gerobak cahaya dan tambahan modal usaha saja. Tapi mereka pun dibina juga. Setiap pekan ada pengajian bagi para anggota dan setiap bulannya ada pembinaan mengenai pembinaan usaha seperti laporan keuangan, up skill bisnis sampai keilmuan dalam berwirausaha," Ujar Kamal selaku pembina UMKM KUC BSI Sawangan. Bukan tanpa kegagalan, kelompok ini pernah kehilangan satu anggotanya karena meninggal dunia akibat sakit keras. Setiap infaq anggota menjadi dana jaring sosial, bahu membahu membantu.

"Program pemberdayaan YBM PLN yang berfokus kepada penguatan kelembagaan lokal, menghidupkan arti ibadah, berbagi, saling mensupport membuat nilai-nilai ke Indonesiaan hadir Kembali ditengah persaingan usaha atas nama kesuksesan," Ujar Danang Iswanto selaku Manager Pendistribusian dan Pendayagunaan YBM PLN. Kita berharap zakat yang artinya menumbuhkan, menjadi media untuk pelaku usaha yang notabene Dhuafa bisa berubah nasibnya sehingga menjadi Muzaki, minimal di tahun pertama ini adalah Munfiq (orang yang gemar berinfaq).

Program Ekonomi Pemberdayaan YBM PLN Belajar Beranjak menjadi Muzakki di Desa Cahaya Sirnajaya

Bogor (15 April 2023) – Kedelapan belas penerima manfaat Gerobak Cahaya binaan YBM PLN membongkar Celengan Sedekah. Dimana celengan sedekah ini adalah sedekah harian rutin para pedagang sebagai wujud syukur dari berkah berdagang sehari-hari. Kegiatan pembongkaran Celengan Sedekah yang dilaksanakan di Saung Cahaya Desa Cahaya Sirnajaya, dihadiri oleh Pendamping Desa YBM PLN dan dibersamai segenap jajaran Kelompok Swadaya Masyarakat Makmur Jaya.

Pendamping Desa Sirnajaya, Asri Indah Permatasari dalam arahannya kepada penerima manfaat (PM) gerobak cahaya memaparkan ulang adanya Celengan Sedekah merupakan wujud syukur dan momentum berbagi berkah berdagang dari seluruh PM binaan yang sejak awal serah terima program pada Januari lalu diniat-tujukan penyalurannya kepada masyarakat dhu'afa di lingkungan Desa Cahaya Sirnajaya.

Sejak penyerahan bantuan modal usaha tiga bulan lalu, kelompok PM gerobak cahaya dibersamai jajaran pemerintah desa Sirnajaya dan TP-PKK memang telah menyatakan kesiapan untuk menyisihkan seikhlasnya hasil berdagang rutin harian kedalam celengan sedekah.

Dari kedelapan belas penerima manfaat gerobak cahaya ditambah dengan beberapa PM modal usaha individu, total sedekah yang dihimpun sejak bulan Januari adalah Rp. 2.763.700,- selanjutnya akan dibelanjakan dan ditujukan langsung door to door oleh masing-masing pedagang gerobak cahaya kepada 30 lansia dhu'afa di kediamannya.



Doa Untuk Muzaki

أَجْرَكَ اللَّهُ فِيمَا أَعْطَيْتَ
وَبَارَكَ فِيمَا أَبْقَيْتَ وَجَعَلَهُ لَكَ ظَهْرًا

*Ajarokallaahu Fiimaa A'thoita
Wabaroka Fiimaa Abqoita Waja'alahu LakaThohuuron*

Semoga Allah memberikan pahala kepadamu pada barang yang engkau berikan (zakatkan) dan semoga Allah memberkahimu dalam harta-harta yang masih engkau sisakan dan semoga pula menjadikannya sebagai pembersih (dosa) bagimu.

#SelfReminder

*Dari Abu Hurairah bahwa Rasulullah bersabda,
"Barangsiapa bershawat kepadaku satu kali maka Allah akan bershawat kepadanya sepuluh kali."
(HR. Muslim)*

Follow us!

Media Sosial YBM PLN

